

Chères abonnées, chers abonnés,

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'arrivée de Lea Francia au sein de l'équipe du RESO.

Après avoir obtenu son diplôme de psychologue à l'UCLouvain en Belgique, Lea a travaillé au Centre Collaborateur de l'OMS pour la recherche et la formation dans les services de santé mentale à Madrid. Elle y termine actuellement une thèse de doctorat dans le champ de la psychiatrie portant principalement sur l'identification et le traitement de la dépression chez les adultes.

Lea rejoint l'équipe du RESO à mi-temps pour contribuer aux principales missions du RESO, en particulier le partage de connaissances et le soutien à la transférabilité des actions de promotion de la santé. Dans le même temps, elle participera à mi-temps à un projet de recherche sur le vécu des enfants exposés à l'épuisement parental. Ce projet est mené en collaboration avec une équipe de recherche du Québec, où Lea a également séjourné grâce à l'obtention d'une bourse Mitacs Globalink.

Les Midis de la littérature

Présentation et discussion d'ouvrages récents, pertinents pour la pratique et la décision en promotion de santé

Dès le **12 novembre 2024**, rejoignez-nous le **deuxième mardi du mois de 12h30 à 13h45** (1h15) pour découvrir une ressource documentaire en lien avec les approches de prévention et de promotion de la santé. Le calendrier sera bientôt disponible sur le site du RESO.



Lors de cette première rencontre, venez découvrir l'ouvrage :
" La démocratie en santé. Comprendre et s'engager."
De Christian Saout et Didier Tabuteau.

Ne manquez pas cette opportunité !

Retour de colloque

Atelier mondial de santé communautaire de l'UNESCO



Deux personnes de l'équipe du RESO ont assisté, le 4 et 6 juin, à la **4e édition de l'Atelier mondial de santé communautaire**. Elles vous proposent les messages-clés issus de deux conférences inspirantes dédiées aux acteur·ices en promotion de la santé et prévention.

[Lire le retour](#)

BAPH Symposium

Deux personnes de l'équipe du RESO étaient présentes lors du **Symposium annuel de la Belgian Association of Public Health (BAPH)** sur le thème de la lutte contre les inégalités en santé publique. Découvrez leur retour !



[Lire le retour](#)

Agenda

« Valoriser la promotion de la santé dans les soins primaires : défis, perspectives et solutions »

Le **mardi 24 septembre 2024**, à Bruxelles, aura lieu le 6ème Symposium organisé par le **Groupe Francophone de Soins Primaires (GFSP)**.



Cette journée sera ponctuée de plénières et d'ateliers thématiques sur le thème de valorisation de la promotion de la santé dans les soins primaires avec un partage d'expériences belges et internationales.

L'équipe de recherche du projet **REFORM P²** y présentera ses travaux de réflexion sur les stratégies à adopter pour un meilleur ancrage de la promotion de la santé et de la prévention dans la formation initiale et continue de la 1ère ligne de soins en Fédération Wallonie-Bruxelles. Elle s'attardera par exemple sur un prototype de référentiel de compétences élaboré à partir des pratiques prometteuses repérées en Belgique et à l'international.

[Plus d'informations](#)

La santé à Bruxelles en 2050



Le **2 et 3 octobre 2024** aura lieu le colloque « La santé à Bruxelles en 2050 » dans le cadre des rencontres bruxelloises organisées pour les 50 ans de l'UCLouvain localisé sur le campus de Woluwé.

Cet événement visionnaire vous permettra d'explorer les défis et les opportunités qui façonneront la santé de demain, en y abordant tout particulièrement les soins, la prévention, l'environnement, et les enjeux socioéconomiques.

Le RESO prépare pour cet événement un **dossier de ressources documentaires** afin d'aller plus loin sur les thématiques qui y seront discutées.

[Plus d'informations](#)

Salon des ressources en promotion de la santé

Ne manquez pas la première édition du Salon Bruxellois des ressources en Promotion de la santé le **9 octobre 2024**, organisé par le **Réseau Bruxellois de Documentation** en partenariat avec la **FBPS**. Plusieurs organismes présenteront de manière interactive leurs outils, documentations et projets.



[Plus d'informations](#)

Social-Santé et Promotion de la Santé : comment concilier les pratiques ?

Une journée de réflexion et d'échanges se déroulera le **26 novembre 2024** à Bruxelles afin d'aborder des thématiques, à partir de projets de terrain, telles que la participation des publics, l'approche globale en santé et l'intersectorialité. Cette journée est organisée par le **CBPS, Cultures & Santé, FARES, FBPS, Prospective-Jeunesse** et **PSMG**.



[Plus d'informations](#)

Pour toutes demandes, vous pouvez nous contacter via ce [formulaire](#)

Coordonnées du RESO

Accès au centre de documentation : Sur rendez-vous via notre adresse mail
Adresse : Clos Chapelle-aux-Champs 30 boîte B1.30.14. 1200 Woluwe-Saint-Lambert
Contact : Tél. +32 (0)2 /764.32.82 ou reso@uclouvain.be

Découvrez-nous sur :



Avec le soutien de :



[Se désinscrire](#) | [Vie privée](#)

Le présent courriel contient des éléments de traçabilité poursuivant une finalité exclusivement statistique. Ils répondent aux exigences du Règlement général sur la protection des données (RGPD). Pour plus d'informations, merci de nous contacter à l'adresse suivante:

privacy@uclouvain.be